
Протокол № 1 

 от 27.09.2024г 

заседания  комиссии 

по контролю за организацией питания в МБОУ «Тулатинская СОШ» 

Присутствовали-  5 человек 

И.В.Акименко, директор школы; 

Г.Т. Соклакова, ответственный по ВР; 

О.А. Склярова, диспетчер по питанию; 

А.Г. Соколова, представитель родительской общественности; 

Л.В.Вязигина, повар 
Отсутствующих - нет 
                                                       Повестка дня: 
1.Утверждение плана работы комиссии по питанию на год. Распределение обязанностей 
членов совета.- Г.Т.Соклакова 
2. Нормативные правовые акты, иные документы по организации питания в учреждениях 
образования.- Г.Т.Соклакова 
3.Анализ выполнения натуральных норм продуктов питания за сентябрь. – Вязигина Л.В. 
4. Проверка санитарного состояния обеденного зала, кухни, моечной и других помещений 
столовой, снятие пробы контрольного блюда. 

По первому вопросу слушали ответственного по воспитательной работе, ответственного 
за питание школьников Г.Т.Соклакову 
Она познакомила присутствующих с проектом работы комиссии по питанию на   2024-
2025 учебный год. Огласила список членов комиссии на новый учебный год. Члены совета 
распределили между собой обязанности:  

Председатель комиссии: Соклакова Гульмира Трофимовна; 

Склярова О.А.: диспетчер по питанию 
Соколова Айгуль Геннадьевна: представитель родительской общественности, 
участвующий в проверках работы столовой. 
 
Соклакова Г.Т. предложила внести коррективы, если таковые имеются. 
 
Решили: Принять проект плана работы Совета по питанию за основу. 
 

По второму вопросу слушали:  Г.Т. Соклакову, ответственного по воспитательной работе, 
она познакомила  с рекомендациями по организации питания,  обучающихся в 
учреждениях образования в 2024-2025 учебном году. Этот документ обязательный для 
руководства и выполнения требований по организации питания учащихся и 



воспитанников. 
Решили:  

Принять к сведению и руководствоваться в работе нормативными документами. 
 

По третьему вопросу слушали Л.В.Вязигину, повара школы. Она пояснила 
присутствующим, как ведется учет выполнение натуральных норм питания. За сентябрь 
месяц натуральные нормы в основном выполнялись по всем показателям. Овощи и 
фрукты всегда присутствуют в рационе питания школьников. Людмила Викторовна 
отметила, что единое меню сбалансировано, и выполняется. Натуральные нормы 
продуктов питания соблюдены. 
 
Решили:  
 
Следуя плану работы комиссии по питанию, заслушивать информацию о выполнении 
натуральных норм ежемесячно. Строго отслеживать выполнение предварительного меню, 
заявки на поставку продуктов сохранять и анализировать качество поставляемых 
продуктов.  

По четвертому вопросу слушали О.А. Склярову. Она сообщила, что при проверке 
обеденного зала, кухни, моечной и других помещений столовой нарушения не 
обнаружены. Также была снята проба контрольного блюда членами комиссии. Все блюда 
соответствуют нормам приготовления.  

Решили:  

Следуя плану работы комиссии по питанию выполнять проверку обеденного зала, кухни, 
моечной и других помещений столовой ежемесячно, также снимать пробы блюд на 
соответствие норм приготовления. 

 
 



  


